

CAGNOTTE



# Mes bébés pma

Bonjour à tous, je publie ici ma petite histoire. Avec mon mari nous avons eu recours à la pma pour avoir notre premier enfant qui est né en 2019. En 2021 nous avons décidé de retenter l'aventure pour agrandir la famille et miracle 2 embryons se sont développés. Malheureusement le papa n'est plus de ce monde. Il est décédé d'un accident de travail sur un de ses chantiers il y a 2 mois. Je suis enceinte de 6 mois pour ma part et je vous avoue que j'ai peur de ne pas en sortir. Les frais d'obsèques m'ont coûté assez cher et je n'ai encore rien acheté pour la naissance des jumeaux. Je troc dans les brocantes et vide greniers et honnêtement un coup de pouce ne serait pas de refus. Merci à tous ceux qui veulent et peuvent bien aider. Merci à tous pour votre générosité

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/MUZ1qcQe>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Nabila Sayad**